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29 JUIN 2025 - Saint PIERRE ET Saint PAUL 

Créée en 2006 à Saint-Etienne du Mont par le Père Alexis Leproux, EVEN (« École du 
Verbe éternel et Nouveau ») est une école pour apprendre à écouter la Parole de Dieu 
transmise par la Tradition de l’Église. Convertis et transformés par cette Parole, 
nous apprenons à parler avec assurance pour annoncer l’Évangile. EVEN est une école 
pour les étudiants et jeunes professionnels pour devenir disciple et missionnaire.  

Informations : https://even-adventure.com/paroissesaintEtienne-du-Mont 

Contact : even@saintetiennedumont.fr  

 

PROPOSITION DE FORMATION POUR LA RENTRÉE DE SEPTEMBRE 2025 

Le parcours Alpha Classic est une série de 11 rencontres qui permettent de décou-
vrir les fondements de la foi autour d’une grande convivialité. Au menu : un bon 
dîner, un topo sur un thème essentiel de la vie, un temps de discussion en petit 
groupe. Ce parcours est proposé aux paroissiens qui aimeraient faire découvrir à 
leurs amis ou proches (ou redécouvrir pour eux-mêmes) le B.a.-ba de la foi. 

Les rencontres se produiront les lundis soirs à 20h00. 1er parcours à partir de fin 
septembre-début octobre. 
Informations: https://www.parcoursalpha.fr/classic 
Contact: paroisse@saintetiennedumont.fr ou 01.43.54.11.79  

ESDRAS est une école biblique paroissiale permettant à chaque fidèle de se réappro-
prier l’héritage de l’Écriture Sainte. Un moyen de se former toute l’année sur la 
Bible, à raison d’une heure par semaine.  

Année 2. Tous les jeudis soirs de 19h30 à 20h30. Et peut-être une année 1, tous les 
mercredis soir, de 19h30 à 20h30. 
Contact: paroisse@saintetiennedumont.fr ou 01.43.54.11.79  

Le parcours Zachée est un parcours de (trans)formation pour apprendre à intégrer 
dans sa vie de tous les jours les notions fondamentales de la doctrine sociale de 
l’Eglise : être acteur de la Création, servir le bien commun, apprendre le juste 
usage de nos biens, garder l’option préférentielle pour les pauvres, exercer l’auto-
rité, articuler unité et liberté. Un enseignement par mois, puis une relecture en 
commun des exercices faits à la maison 15 jours après. Simple et efficace. 

Les rencontres se produiront les mardis soirs (tous les 15 jours) de 20h30 à 22h 
Informations: https://zachee.com/le-parcours-zachee/quest-ce-que-le-parcours-
zachee/ 
Contact: Nathalie Olivier:  natholivier86@gmail.com 

Pendant l’Avent (ou le Carême, dates à venir), 4 ou 5 soirées de formation à la 
rencontre et à l’évangélisation des musulmans. Avec une première soirée de té-
moignages de musulmans convertis au Christ, et des soirées d’approfondissement 
sur des thèmes essentiels : le Messie, le salut, la relation à Dieu. Avec le Réseau 
Angelus.  

Amour et Vérité se rencontrent, Justice et Paix s’embrassent, Terre et Ciel s’unissent... 

prie et chante le psalmiste (Ps 84).  

Voilà ce pourrait dire une mère, un père de l’ambition éducative qu’il porte pour son 

enfant : apporter à « la chair de ma chair » tout le soin nécessaire pour qu’il grandisse 

dans l’Amour et s’épanouisse dans la pratique de la Vérité, contribuer ainsi à le fortifier 

dans la réalisation Juste et Paisible de sa vocation de femme, d’homme en vue de sa 

pleine unification, de son plus grand bonheur et du plus grand bonheur autour d’elle, 

autour de lui. 

Concrètement, entre nous, dans une approche sensible, nous partageons une appré-

hension à peu près commune de ce que pourrait être l’Amour, au moins à vue humaine, 

mais la Vérité ? Cette catégorie ne peut pas être réduite à l’appréhension que nous en 

avons, elle ne peut pas être limitée au service de notre seule compréhension, de notre 

conviction sociale/sociologique, de notre vision anthropologique de l’Homme ..... 

Un peu plus loin dans l’Évangile de Jean au Ch 14 18, nous entendrons Jésus nous 

dire : « Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ; personne ne va vers le Père sans pas-

ser par moi »  ou encore au chapitre 18 : .... « Qu’est-ce que la Vérité ? » demandera 

Pilate après avoir entendu Jésus qui lui a répondu : « je suis venu dans le monde rendre 

témoignage à la Vérité, et quiconque est de la Vérité écoute ma voix ».  

Et dans l’Évangile entendu ce dimanche, c’est bien ce qui est au cœur du questionne-

ment de Jésus : Qui dit-on que je suis ? Que dîtes-vous que je suis ? Confesser la Vérité, 

confesser Jésus, c’est faire l’expérience de Pierre qui se trouve libéré de son enferme-

ment, c’est porter par la Foi la certitude d’être sauvé et d’être invité à rejoindre le 

royaume de Dieu tout comme Paul qui se trouve sur le moment de son départ. 

Puisse le Seigneur nous donner la grâce de confesser la Vérité, et rendons grâce pour 

tous ceux qu’Il appelle à son service à la suite de Pierre et de Paul. 

       Philippe JANNETEAU, Diacre Permanent  

https://even-adventure.com/paroisses?p=Saint-%C3%89tienne-du-Mont
mailto:even@saintetiennedumont.fr


Du 28 juin au 4 juillet 2025 

 

 

 

 

Samedi 28 :       18h45 messe anticipée du Dimanche 
Dimanche 29 :   9h, 11h00 et 18h45, messes 
Mercredi 2 :       8h15 Prière des mères, Chapelle de la Vierge  
                            20h00, ABBA  
Jeudi 3   :            8h à 8h45, louange et adoration 
                            ESDRAS de 19h30 à 20h30, salle St-Étienne, 53 rue de la montagne Ste-Geneviève 
                             
Pour les horaires des messes et d’accueil de cet été, se reporter à l’affiche des horaires de juillet. 

 

INSCRIPTIONS CATÉCHISME  

Vous pouvez inscrire votre enfant dès maintenant à l’aide du QR-Code ci-contre. 
Ouvert à tous les élèves du Ce1 au Cm2, pour des séances tous les mardis de 15h15 
à 16h45. Possibilité de Pédibus.   

Portons dans nos prières Vincent Avot, Édouard Costrel de Corainville, Laurent Ghirardotti, Henri 
Godefroy, Alexis Julien-Laferrière, Augustin de Lamberterie, Marc Leroy, Ludovic Li Sim Yam, Juan 
Antonio Martinez, Antoine de Pontevès, Erwan Saint-Macary,  Damien Toussaint , Joseph Babcock, 
Quentin Huillard, Jean Han, Alexandre Legay, ordonnés prêtres samedi 28 juin 2025. 

MERCI ! MERCI ! MERCI ! 

Dimanche dernier, en voyant tous ces visages de tous âges, en faisant mémoire de mon parcours, 
en repensant à toutes ces rencontres, à tous ces récits de vie entendus qui témoignent du désir 
de Dieu et de sa sainteté, je me disais que Notre Seigneur ne m’avait pas menti. A mon entrée au 
séminaire, Il m’avait promis qu’Il prendrait soin de moi et que je serais heureux si je devenais 
prêtre. Dix-sept ans après, il est indéniable qu’Il a tenu sa promesse. Merci Seigneur pour la fidéli-
té de ton amitié, merci de m’avoir choisi pour être ton prêtre et l’instrument de ta vie.  

Mon action de grâce se prolonge lorsque je pense à tout ce que j’ai reçu des communautés qui 
m’ont accueillies. A un nouveau prêtre qu’il venait d’ordonner, le cardinal Lustiger aurait dit un 
jour : « Dans dix ans, tu commenceras à être un bon prêtre », signifiant par là que les années de 
séminaire ne suffisaient pas à former un prêtre. Il y faut également la rencontre avec le Peuple de 
Dieu qui soutient, encourage, corrige parfois, prie et aime ses prêtres. De la paroisse Saint-Léon à 
la paroisse Saint-Etienne du Mont, en passant par la paroisse Sainte-Geneviève des Grandes Car-
rières, je peux dire que ces dix années de sacerdoce m’auront donné l’occasion de vivre cette 
expérience : in fine, c’est bien le Peuple de Dieu qui forme ses prêtres. Merci Seigneur pour les 
paroles d’encouragements à la sortie de la messe ou au détour d’une conversation, merci pour les 
dîners partagés dans les familles, pour les prières discrètes mais si précieuses. Merci Seigneur 
pour ton Peuple qui aime ses prêtres. 

Je veux adresser des mots spéciaux aux paroissiens de Saint-Etienne du Mont. Sur dix années de 
sacerdoce, j’en aurais passé six dans cette paroisse. Vous avez contribué grandement à former le 
prêtre que je suis. Nous pouvons nous réjouir de la beauté de notre église, plus belle de Paris, 
donc… Nous pouvons plus encore nous réjouir pour tout ce que nous vivons ensemble dans cet 
écrin de beauté : la profondeur de nos liturgies qui nous font goûter Dieu, la joie de la fraternité 
qui se construit progressivement, le désir missionnaire qui grandit. Merci pour votre amitié, pour 
votre foi qui m’édifie, pour votre désir de sainteté qui stimule le mien. Merci Seigneur de m’avoir 
envoyé dans cette paroisse. 
                                                                                                      Père Cédric Anastase 


